Société et Culture

Vie des associations/ Association intelligence chrétienne pour une nouvelle dynamique (ICND)

L'église invitée à s'impliquer dans la vie politique

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY

Libreville/Gabon

Pour le président de cette structure associative, Wilfried Rozogue, les chrétiens doivent davantage faire entendre leur voix.

LES chrétiens, réunis au sein de l'association "Intelligence chrétienne pour une nouvelle dynaexprimés, par la voix de leur président Wild mique" (I.C.N.D) se sont leur président, Wilfried Rozogue, samedi dernier, dans un hôtel de Libreville. Occasion de présenter leur nouvelle structure associative et "faire valoir" leur opi-nion face au climat politique délétère moment.

L'association Intelligence chrétienne pour une nouvelle dynamique (I.C.N.D) est une « communauté des chrétiens



Wilfried Rozogue (centre), président de l'association Intelligence chrétienne pour une nouvelle dynamique(ICND).

venant de diverses églises et ayant pour ambition commune de faire entendre leur voix, en prenant une part active dans la vie politique de la nation, etc.» Selon son président, le climat politique national est, aujourd hui, marqué par beaucoup de violences verbales, des divisions et de cacophonie. Et l'église est toujours restée silencieuse face à cet état de fait, compliqué davantage par la situation socioéconomique que traverse le pays.

La mise en place de cette structure associative vise donc à faire en sorte que « les intelligences et les aptitudes intellectuelles réunies au sein des églises rompent désormais avec ce silence», en se positionnant comme la "troisième voix".

« Nous constatons, pour le déplorer, un désengagement considérable des chrétiens de la chose politique pour différentes raisons qui ont, malheureusement, limité notre perception. La politique n'a rien de diabolique. Nous disons qu'il est, au-



Vue partielle des membres de l'ICND.

jourd'hui, plus que nécessaire pour le corps de Christ et toutes ses intelligences de se faire entendre. C'est pourquoi, nous chrétiens et leaders ecclésiastiques, avons décidé de nous regrouper au sein d'une structure, afin de s'impliquer dans la vie politique et faire valoir nos opinions», a fait savoir Wilfried Rozogue,

président de l'ICND. Par la naissance de cette association religieuse dont la vocation est de prendre part à la vie politique du pays, il est clair que les chrétiens souhaitent changer le concept "anti-politique", passer de l'état de spectateurs à celui d'acteurs... politiques.

... et des syndicats/ Congrès constitutif de la Coalition des syndicats et associations du Gabon

Pour faire entendre sa voix

F.B.E.M

Libreville/Gabon

« CE samedi 23 janvier 2016 marque la naissance officielle de la Coalition des syndicats et associations du Gabon, en abrégé CSAG. A noter que la CSAG sera désormais un instrument officiel de la démocratie politique et sociale dans le cadre de l'observation et l'implication effective de ses membres dans tous processus et mécanismes électoral et institutionnel (...).»

C'est par ces propos que le président de ladite coalition, Emmanuel Mve Mba, a ouvert, samedi, le congrès constitutif de la CSAG, dans un hôtel de Libreville. Ce regroupement, qui se veut national et sous-régional, a été porté sur les fonts baptismaux par des représentants d'une trentaine de syndicats et d'associations aux domaines variés, issus des provinces de l'Ogooué-Maritime, du Woleu-Ntem et de l'Estuaire. Leur but, « impliquer davantage société civile aux processus électoraux, trop souvent contestés, pour plus de transparence, pour une démocratie plus participative et pour plus de justice sociale.»

A cet égard, a déclaré son président, « le CSAG se positionne d'ores et déjà comme l'Observatoire national des élections politiques sociales... La société civile, longtemps marginalisée au Gabon, tient désormais à faire entendre sa voix. Pas en tant que spectateur passif, mais en tant qu'acteur impliqué au centre de toutes décisions engageant le peuple.» Et son vice-président, Joseph-**Patrick** Souchlaty-Poaty, de renchérir : « Tout ce qui se fait pour nous, mais sans nous, est fait contre nous".

Quelques heures auparavant, les patriotes, comme ils se font appeler, avaient procédé à l'élaboration de leurs statuts et règlement intérieur, et à l'installation de leur bureau directeur. Plutôt que par vote, qui est un acte démocratique, c'est sur proposition que les postes de ce premier bureau ont été pourvus. Emmanuel Mve Mba, par ailleurs initiateur dudit regroupement, a été porté à sa tête pour un mandat de trois ans, renouvelable.



Une vue de l'assistance lors du congrès constitutif de la C.S.A.G.



Emmanuel Mve Mba (d.), installé à la présidence pour un mandat de trois ans.

